

ACTU DEFENSE

24 mai 2024

À LA UNE

MINISTÈRE



Économie de guerre : vers « le choc de simplification »

Le colloque enjeux opérationnels et défis industriels de défense s'est tenu à l'École militaire, le 21 mai. Organisé par la Direction générale de l'armement et l'État-major des armées, en présence des industriels de défense, ce séminaire a permis de faire un point d'étape sur la mise en place de l'économie de guerre, lancée par le Président de la République il y a deux ans, et de proposer des pistes pour les prochains mois.

ÉTAT-MAJOR DES ARMÉES



Mission *Amalthea*

Depuis le début de la crise, la France s'engage pour la population de Gaza. Elle a fait partie des premières nations européennes à s'inscrire dans les efforts de la communauté internationale. Après la livraison de fret, la mise en place d'un navire à capacité médicale renforcée, puis les largages au-dessus de Gaza, la France participe désormais à *Amalthea*, une opération maritime visant à acheminer du fret humanitaire jusqu'à Gaza.

SECRÉTARIAT GÉNÉRAL POUR L'ADMINISTRATION



VivaTech : la DTPM dévoile sa Fab IA et son projet ReslstAnce

Du 22 au 25 mai, à Paris, la Délégation à la transformation et à la performance ministérielles présente ses avancées dans le domaine de l'intelligence artificielle, lors de ce salon dédié à l'innovation technologique.

ARMÉE DE TERRE



Les gardiens de la Flamme : protéger l'héritage olympique

Le relais de la Flamme, une tradition ancestrale qui relie les Jeux modernes à leurs racines antiques, a repris vie à l'occasion des Jeux olympiques et paralympiques de Paris.

MARINE NATIONALE



Accueil du groupe *Jeanne d'Arc* par les pompiers chiliens

Le 13 mai, le groupe *Jeanne d'Arc* a accosté à Valparaiso, au Chili. Les marins ont été accueillis par les pompiers de la 5^e Pompe de Valparaiso, dite « Pompe France », en raison de ses liens très anciens avec notre pays.

ARMÉE DE L'AIR ET DE L'ESPACE



***Athéna 2024* : les forces spéciales de l'armée de l'Air et de l'Espace préparent leur projection**

Du 13 au 24 mai, les forces spéciales de l'armée de l'Air et de l'Espace conduisent leur exercice annuel de préparation avant projection en opération. Un rendez-vous devenu incontournable, tant par la diversité des moyens engagés que par le réalisme d'un scénario de haute intensité.